
6 Pièces

310 m²

Réf. 394V2666M

4 850 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Villa  rénovée  avec  gout  dans  un  domaine  sécurisé  à  10  minutes  de

Port-Grimaud  avec  vue  sur  la  mer.  Découvrez  cette  villa  de  310  m²,

nichée dans un domaine sécurisé, offrant une vue spectaculaire sur la

mer,  l'hôtel  de  Beauvallon  et  le  phare  du  Cap  Camarat.

Caractéristiques  Principales  :  Rez-de-Chaussée  :  -  L'entrée  de  la  villa

vous accueille avec élégance, comprenant un WC invité et un vestiaire

raffiné. - Le salon est doté d'une importante hauteur sous plafond, avec

ses  poutres  apparentes  et  une  cheminée,  un  espace  bibliothèque

l'agrémente également, - La cuisine américaine toute équipée ...

Renovated Villa  with Taste in a Secure Estate 10 Minutes from Port-Grimaud with

Sea  View.  Discover  this  310  sqm  villa  nestled  within  a  secure  estate,  offering  a

spectacular view of the sea, Hotel de Beauvallon, and the Cap Camarat lighthouse.

Key  Features:  Ground  Floor:  -  The  villa's  entrance  welcomes  you  with  elegance,

featuring  a  guest  WC  and  a  refined  vestibule.  -  The  living  room  boasts  an

impressive  high  ceiling,  exposed  beams,  a  fireplace,  and  also  includes  a  library

area. - The fully equipped open-plan kitchen is adorned with marble. - An adjacent

pantry and laundry room with a service ...

JAGER COLDWELL BANKER 

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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